

# *Cuba et Unilever posent la première pierre d'une nouvelle entreprise mixte au Mariel*

---



La Havane, 5 nov. (RHC).- Salvador Pardo, ministre cubain de l'Industrie, Paul Polman, président de la firme néerlandaise, Unilever, Roberto Cabrera, directeur du groupe d'entreprises cubaines Gempil et Ana Teresa Igarza, directrice de la Zone spéciale de développement du Mariel ont posé ce vendredi la première pierre de la nouvelle entreprise mixte Unilever-Suchel SA.

Cette entreprise dont l'ouverture est prévue en 2018 produira dans la zone spéciale du Mariel des produits de marques reconnues dont Rexona, Omo, Lux et Close up, entre autres.

Le coût de l'investissement dépasse les 35 millions de dollars.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/111131-cuba-et-unilever-posent-la-premiere-pierre-dune-nouvelle-entreprise-mixte-au-mariel>



**Radio Habana Cuba**